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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO AO PONTO DE 
TAXI 08 - HOSPITAL MATERNIDADE ASSIS 

Fui procurado por taxistas do Ponto do 
Hospital Maternidade de Assis, que solicitaram nossa intervenção junto a 
Municipalidade visando a possibilidade de implantação de uma área coberta 
naquele local, bem como uma melhor sinalização horizontal e vertical 
identificando como Ponto de Taxi, além de se fiscalizar o local com o efetivo do 
DMTA com vistas as pessoas que estacionam/param seus veículos no local 
destinado aos taxis. 

Esclareço a Vossa Senhoria que de acordo 
com os motoristas de taxi, o ponto 08 (HMA - Hospital Dr. Zezinho) foi criado 
recentemente e ainda não esta devidamente sinalizado, nos moldes da nossa 
Legislação de Trânsito, sendo que diariamente outros motoristas estacionam na 
vaga que é destinada aos taxis. 

Como sugestão, os taxistas indicam que a 
"cobertura" que esta instalada no antigo ponto do "Mercadão" seja transferida 
para o Ponto 08 (HMA) uma vez que o antigo ponto de taxi instalado na Rua 
Benjamim Constant esta desativado, e com esta proteção  (cobertura) será 
possível dotar o atual ponto de taxi com Telefone Fixo. 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade do Poder Executivo 

- através do seu Departamento Municipal de Obras/ Departamento Municipal de 
Trânsito, transferir a cobertura do antigo ponto do Mercadão para o atual ponto 
08 - Hospital Maternidade de Assis? 
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b) Sinalizar melhor o local, horizontal e 
verticalmente? 

 
c) Intensificar a fiscalização no local, a fim de 

coibir estacionamento e parada de veículos particulares no local destinado aos 
táxis? 

 
d) – Se negativo, justificar. 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 25 de agosto de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar 

 

 


